

Aplica fuertes medidas La Habana ante aumento de los contagiados por el coronavirus



La Habana, 8 ene (RHC) El Consejo de Defensa en La Habana propuso nuevas medidas para contrarrestar la propagación de la COVID-19 en la capital cubana.

Desconcentrar puntos de venta de productos para evitar conglomerados de personas, reducir las actividades públicas, así como mantener las restricciones en bares, restaurantes y fiestas particulares son algunas de las acciones, que buscan incrementar la percepción de riesgo en la población y limitar la posible transmisión de la enfermedad.

Así lo explicó el director provincial de Salud, doctor Carlos Alberto Martínez Blanco, quien entre otras medidas mencionó la regulación del acceso de familiares al aeropuerto y la prohibición de visitas a las instituciones hospitalarias, así como la exigencia de mantener el mismo acompañante durante el tiempo de estadía del paciente.

Señaló que se refuerza la vigilancia clínico-epidemiológica y de laboratorio, y que se prevé retomar la pesquisa con los estudiantes, para la búsqueda inmediata de sospechosos, que son los casos que más

están saliendo en estos momentos.

La directora provincial del Centro de Higiene, Epidemiología y Microbiología, doctora Yadira Olivera, catalogó de muy compleja la situación de la capital.

La especialista abordó la necesidad de reforzar las medidas de restricción en los focos abiertos, incluir el control policial de fases anteriores y llamó a buscar más asintomáticos, teniendo en cuenta que la dispersión es muy grande en el número de casos.

De acuerdo con el vicepresidente del CDP, Reinaldo García Zapata, el problema hoy no es por los viajeros y urge darle una apreciación y actuación diferentes, donde prime un mayor rigor, porque además, tampoco se está actuando como se precisa en el control de los contactos en los hogares.

El presidente del órgano de Defensa, Luis Antonio Torres Iribar, llamó a analizar nuevamente cuáles son las medidas que deberán aplicarse para la actual etapa y cuáles otras deberán adoptarse aunque sean de fases anteriores.

Como parte del encuentro, la demora en la entrega de los resultados de los PCR a los viajeros motivó un análisis crítico ante el creciente número de quejas.

Rolando Yero Traviso, miembro del Buró Provincial del Partido en La Comuna en La Habana, consideró que es inaceptable que después de tener a nuestros técnicos durante horas en los laboratorios para sacar las muestras, no se le indique a ese paciente el resultado. Por ello, se acordó que el paciente reciba un aval que testifique por escrito que el resultado de su prueba es negativo.

El CDP dedicó buena parte de la jornada a analizar las opiniones de la ciudadanía, donde sobresalen criterios como la baja percepción de riesgo existente hoy en la capital y la importancia de que haya mayor rigor para evitar el crecimiento de contagiados.

En cuanto a la Tarea Ordenamiento, las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en La Habana indicaron hacer una revisión inmediata y pormenorizada de precios que están generando quejas e insatisfacciones entre la población.

“Vamos a ponernos en el lugar de la gente”, enfatizó García Zapata, por los precios de productos y servicios que se han elevado exponencialmente.

Se informó que ya fueron reajustados los de las flores y coronas y que están en existencia los sellos para los trámites de pasaportes.

(Tribuna de La Habana)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244033-aplica-fuertes-medidas-la-habana-ante-aumento-de-los-contagiados-por-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba